

薩摩川内 広報

4

April.2020

お知らせ版

No.373



<https://www.city.satsumasendai.lg.jp>

本市出身の狭間美佳さんが スペランツァ大阪高槻へ入団

日本女子サッカーリーグチャレンジリーグに所属するスペランツァ大阪高槻に、樋脇町出身の狭間美佳さんが入団することが決定しました。入団報告に訪れた狭間さんは、「支えてくださった方々に感謝し、笑顔を忘れず、上を目指して努力する」と意気込みを聞かせてくれました。



サンアリーナせんだいで柔道合宿を

2月14日(金)、芦屋大学客員教授で柔道部師範の新和己さん(本市水引町出身：写真左)と、パーク24柔道部総監督で金メダリストの吉田秀彦さん(写真右)が本市を訪れ、総合運動公園施設などを視察しました。視察後には、「今年のうち、本市での柔道合宿を検討したい」と述べられました。



陸上短距離走小池祐貴選手が 本市で合宿

住友電工所属の100m ベスト記録9"98を持つ小池祐貴選手が、3月24日(火)～27日(金)の4日間にわたり、次の大会へ向けた調整のため、本市で合宿を行いました。

報告に訪れた小池選手には岩切市長より、激励の言葉とかごしま黒豚などの特産品が贈られました。



結いの心を語り継ぐ 本俣写真展

東郷町藤川の本俣自治公民館で、2月23日から4月5日までの土・日曜日に「心やすらぐ、結いの郷本俣 写真展」が藤川ゆかりの写真家久保政行さんの主催で開催されました。写真展では、地域の行事や生活、農作業風景などを集めた約60作品が展示され、懐かしい風景

や人々の営みを写した写真展を見ようと出身者をはじめ、多くの人が訪れました。

久保さんは、「地域は子どもが少なくなって、行事も減ってきている。地域にスポットを当て発信することで、地元の良さを伝えたい」と思いを話されました。



「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。